
 

Comitato Pari Opportunità  

presso il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Cagliari 

Il 7 settembre alle ore 18:00 presso la Sala della Biblioteca del Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di 

Cagliari si è riunito il Comitato per le Pari Opportunità, di seguito CPO, per discutere e deliberare sul 

seguente ordine del giorno, come da convocazione del 1.9.2023 trasmessa dalla Segretaria del CPO ai 

componenti del Comitato a mezzo e-mail in pari data: 

1) aggiornamento Sui Generis 2023; 

2) prosecuzione programmazione attività Comitato per il 2023; 

3) dotazione strumentazione per convegni e riunioni da remoto e reperimento sale per eventi 

CPO; 

4) ratifica verbale del 27.07.2023;  

5) varie ed eventuali.  

Sono presenti: Rosanna Mura, Marcella Cabras, Sabina Contu Federica Deplano, Monica Lai, Filippo 

Serpau, Francesca Monni, Monica Murgia, Marco Murgia, Milva Pili e Monica Pinna 

Assenti giustificati: Antonio Enna, Annamaria Lai, Roberta Congia e Paolo Aru 

Sul punto 2) all’ODG, La Presidente comunica che è in corso di definizione l’evento previsto per l’11 

novembre 2023 sulla disabilità, con la partecipazione dell’Avv. Caterino, dell’Avv. Ettore Atzori, del Dott. 

Doneddu e probabilmente della Prof.ssa Falzone se confermerà la propria disponibilità.  

Quanto all’evento in programma per l’1.12.2023 sui diritti riproduttivi si è provveduto a richiedere già da 

tempo la Biblioteca ed attendiamo conferma.  

Per il 25 novembre si discute della possibilità di organizzare un incontro che affronti alcune delle tematiche 

legate alla violenza di genere anche in relazione ai recenti fatti di cronaca (es. violenza di gruppo a Palermo 

e Caivano). 

Sul punto 1) all’ODG, La Presidente comunica che ad oggi vi sono state 35 iscrizioni per Sui Generis e che 

gli altri ordini stanno lavorando sulla pubblicizzazione e diffusione dell’evento, ma che non si hanno a 



disposizione i numeri complessivi relativi alle iscrizioni perché ogni ordine o CPO segue le proprie. Milva 

Pili domanda quale sia la ragione per la quale alcuni ordini prevedano importi diversi per l’iscrizione, e 

chiede se questa differenza si riverberi o meno sulla distribuzione delle spese finale. L’avv. Mura precisa che 

ogni Ordine ha destinato all’iniziativa 5.000 euro come da accordo sottoscritto dai Presidenti COA che 

prevede una ripartizione paritaria delle spese e che i 5.000 di competenza dell’Ordine degli Avvocati sono 

stati versati con i fondi del CPO. 

Con riferimento alla parte organizzativa dell’evento, la Presidente richiede la disponibilità di tutti i 

componenti del CPO sia per la presenza alle giornate che per tutti gli aspetti di carattere organizzativo.  

Si da lettura della nota pervenuta da parte dell’Avv. Enna, che si allega al presente verbale, e, con riferimento 

alle spese affrontate dal CPO, citate anche nella nota stessa, la componente Milva Pili precisa che il verbale 

del COA del 12 giugno 2023 ha deliberato come segue: “ letta la nota del CPO ( prot. N. 715 del 09/06/23) 

avente ad oggetto convocazione riunione Sui Generis e richiesta di contributo, delibera di approvare la 

richiesta di contributo  nella misura di € 5000,00 ”. 

La Presidente precisa -come già detto molte volte- che il CPO non ha potere deliberativo sulle spese e che 

invece è necessaria una delibera dell’Ordine per poter disporre delle somme assegnate nel capitolo di bilancio 

COA, come anche recentemente ribadito con un ulteriore incontro con il commercialista dell’Ordine, Dott. 

Sedda la stessa Presidente e la Segretaria del CPO.  

Sulla richiesta di porre ulteriormente all’Odg la questione spese CPO, la Presidente fa presente che essendo 

stato l’argomento affrontato in numerose occasioni non vi sia allo stato alcuna novità da comunicare o 

discutere.  

Sul punto 3) all’ODG, si propone per le riunioni da remoto l’utilizzo di Skype, poiché gratuito, non appena 

la modifica regolamentare sarà approvata dal Consiglio. Quanto ai preventivi per la strumentazione per i 

convegni e per la connessione da remoto, si rinvia alla prossima seduta non avendo ancora a disposizione i 

preventivi di spesa da portare in discussione e da inviare al COA per la delibera di competenza. 

Sul punto 4) all’ODG), si passa alla votazione ed il verbale del 27 luglio viene approvato dal CPO 

all’unanimità dei presenti. 

Null’altro essendovi da deliberare la seduta è tolta alle ore 20,00. 

La Presidente        La Segretaria  

Rosanna Mura        Federica Deplano 



 


